

～PTA奉仕作業～

10/19(日)にPTA奉仕作業がありました。当日はたくさんの保護者、そして地域の方々が参加してくださいました。普段の清掃でも子どもたちなりに精一杯取り組んでいますが、なかなか行き届かないところも多く、この機会にいろいろな場所が見違えるほどきれいになりました。本当にありがとうございました。



～学校巡回公演～

(タブレットを使ってクリエイターになろう)



11/14(金)に学校巡回公演がありました。タブレット端末で撮影した写真を利用し、コマ撮りアニメーションを作成しました。いつもは見るばかりのアニメーションを自分で作れるということで、みんな大喜びでした。思い出に残る作品ができました。

～パピヨンマラソン大会～



11/12(水)にパピヨンマラソン大会を行いました。昨年の記録を1秒でも上回ることを目標に、10月下旬から体育の時間や大休みに練習をしてきました。子どもたちは爽やかな秋晴れのもと、一生懸命に走っていました。どの子も全力を尽くすことができました。

<12月の主な予定>

10日(水)	教育懇談会
16日(火)	校内器械運動発表会 家庭・地域・学校協議会
23日(火)	給食最終日
24日(水)	冬季休業 ~R8.1.7(水)まで 学校再開 R8.1.8(木)~

公民館カレンダー

12 December						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6		7	8	9	10	11
		12	13			
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

開館時間
午前9時～午後9時
※ただし、夜間の予約がない場合
と日曜日は、午後5時まで
月曜日、第3日曜日、祝日はお休み
になります。28日から年末休館日
年始は1月6日(火)より開館します。
白い数字は休館日⇒

タイトル横の写真は、公民館まつりの軽トラリングで見つけた“隠れミッキー”。地域の畑で育ったさといもが、なんと『ミッキーマウス』の形に！思わず「かわいい！」と声が出る、ちょっと不思議で心なごむ一品でした。

光に映える“好き”のかたち

公民館まつりの企画『みんなの好き展』への出展をきっかけに誕生した、心温まる作品がこのたび寄贈されました。寄贈者は、北山新保町の齊藤邦夫さんです。この作品は、公民館のシンボルマークをモチーフに、眼鏡のフレーム素材を用いて制作された一点もの。長年地域で眼鏡店を営んでこられた経験から、生まれたアイデア。実はこのシンボルマーク自体も、齊藤さんご自身が考案されたもので、公民館への深い愛着と地域への想いが込められています。

昼間はその造形美が来館者の目を引き、夜にはイルミネーションとして幻想的な光を放ち、公民館をやさしく彩ります。ぜひイルミネーション点灯期間中に足をお運びいただき、齊藤さんの“好き”が形になったこの作品をご覧ください。



齊藤さんの作品



齊藤さん(右)から館長へ目録の贈呈

イルミネーション2025



開催期間 12月25日(木)まで
点灯時間 午後4時30分～9時30分

館長通信

10月中旬より、朝晩冷え込み、寒さが身に染みる時期となりました。インフルエンザやコロナが徐々に勢いを増し感染情報も流れていますが、皆さん健康に十分気を付けてください。

さて、10月後半よりアメリカンジャーリーのワールドシリーズが開幕しました。私もスポーツ観戦が好きで、一応ドジャースのファンの一人ですが、それも日本人選手の大谷・山本・佐々木の活躍を大変誇りに思っています。多数のアメリカのメディアでも取り上げているように、この3人の活躍は、信じられないほどです。また、出場選手のパフォーマンスが素晴らしいと見とれてしまいます。このような試合を見ていると、日本人選手のみならず、すべての選手の質の高さを感じ、テレビから一瞬たりとも目が離せず、とても楽しく観戦しています。それもなぜかと考えると、選手全員が真剣そのもので、気持ちが入ったプレーを試合中すべてに集中し全力を出し切っているからだと感じました。他にも、サッカーワールドカップ～高校野球～駅伝まで、一生懸命な全力プレーは観戦する人の心を揺さぶります。

その戦いの勝敗は関係なく、勝負に負けても選手・観客の充実感は内容にあると感じます。

それがスポーツの良いところであり、自分の力をすべて出せたかどうかが大事なのだと思います。プレーの失敗・成功は結果であり、次につながる過程だと思います。私たちも、全てにおいて結果を恐れずに、チャレンジしていくことを心掛けたいと思います。

上文殊公民館だより12月号



地区の人口(10/1付) 1,515人
男性742女性773 (前月比+5)

世帯数604戸



令和7年11月21日上文殊公民館 ☎41-0516✉kmonju-k@mx1.fctv.ne.jp

公民館まつり2025ご参加ありがとうございました！



野菜などを積んだ『軽トラリング』がずらり勢ぞろい！

12月のご案内

7日(日) 食事サービス(福祉委員)

12日(金) 移動図書館車 フェニックス号

14:25～14:45

13日(土) そば打ち体験 13:30～15:30

14日(日) 年末大掃除 9:00～10:30

19日(金) 文寿大学閉講式 10:00～13:00

公民館事業のご案内

郷土学習

募集中!

// 年末恒例！そば打ち体験

今年も恒例のそば打ち体験を開催します。
粉からこねて、のばして、切って…あなたの“そば職人魂”が目覚めるかも！

日 時: 12月13日(土) 13:30～15:30頃まで

場 所: 上文殊公民館 大会議室

持ち物: エプロン、三角巾、タオル

参加費: 1,000円(そば代+体験料込み)

定員: 10名(早い者勝ち！)

※自分で打ったそばはお持ち帰り！

自分で食べて「うまい！」と唸るもよし、家族に「これ、ワタシ作ったんや～」とドヤ顔するもよし。ご参加お待ちしております。

年末大掃除！～あなたの“掃除魂”目覚めるかも！

上文殊公民館では、年末恒例の大掃除を自主グループの方を中心に開催します。一年間使った公民館を、みんなでピカピカに磨き上げましょう！

日 時: 12月14日(日) 午前9時～10時30分頃まで(終了の合図は火災報知器!?)

持ち物: 雑巾、内履き(スリッパ可)掃除のあとは、恒例避難訓練にご参加をお願いします



文寿大学

募集中!

閉講式と「年用意(としようい)」

6月にスタートした文寿大学のラストを締めくくる閉講式です。最後に水引きと越前和紙を使った箸袋・ポチ袋づくりを体験しながら、仲間とともに一年の活動を楽しく振り返りましょう。

日 時: 12月19日(金) 午前10時～13時頃

場 所: 上文殊公民館 大会議室

対 象: ※文寿大学生限定です

内 容: 閉講式

- ・水引きと越前和紙の小物づくり(箸袋・ポチ袋)
- ・会食(活動の振り返り)
- ・※今回は午前開催です。お間違えのないようご注意ください。

大掃除

上文殊公民館では、年末恒例の大掃除を自主グループの方を中心に開催します。

一年間使った公民館を、みんなでピカピカに磨き上げましょう！

日 時: 12月14日(日) 午前9時～10時30分頃まで(終了の合図は火災報知器!?)

持ち物: 雑巾、内履き(スリッパ可)掃除のあとは、恒例避難訓練にご参加をお願いします